

Das schreibt die Presse ...

„... Alfred Büttner hat es nicht nur auf herausragende Weise vollbracht, die Geschichte des kleinen Raben vom Buch auf die Korbtheater Bühne zu bringen. Er schafft es darüber hinaus mit seiner packenden Spielweise, die Handlung intensiv herauszuarbeiten und sogar weiter zu entwickeln ...“

„... Es ist ein Genuss zu sehen, wie Alfred Büttner mit den wunderbaren Mitteln des Figurentheaters den kleinen Raben Socke und seine Freunde zum Leben erweckt ...“



Kontakt

Korbtheater Alfred Büttner

Sterngasse 7
97534 Waigolshausen

Tel.: (09722) 94 82 70

Mobil: (0171) 6 90 00 58

E-Mail: info@korbtheater.de
Internet: www.korbtheater.de

Info

Dauer: ca. 45 Minuten

Benötigte Spielfläche: 3 x 3 Meter

Raumhöhe: mind. 2,30 Meter

Zuschauerzahl: max. 240 Personen

Regie: Angelika Scheidig

Die Aufführungsrechte wurden
beim Esslinger-Verlag erworben.

Alfred Büttner
www.korbtheater.de
Korb & Co.



Das Korbtheater Alfred Büttner präsentiert

Der kleine Rabe Socke



„Alles rabenstark!
Oder Hauen bis der Milchzahn wackelt“

frei nach dem Buch von Nele Moost und Annet Rudolph

Grafik & Konzept: Tanja Laubisch

Fotos: Peter Leutsch

Das Stück

„Alles rabenstark! Oder Hauen bis der Milchzahn wackelt!“

Der kleine Rabe Socke spielt am liebsten den ganzen Tag. Besonders gern spielt er König. Als er aber vor seiner Burg steht, zieht's ihm fast die Socke aus! Denn Wolfi hat sich darin breit gemacht. Au Backe! Da ist Feuer im Gemäuer!

Keine Frage, dass Socke die Burg zurück haben will. Er streitet sich mit Wolfi und fühlt ihm auf den Milchzahn. Doch am Ende muss er ganz schön Federn lassen ...

Was nun? Socke fragt seine Freunde um Rat.

Dann ist er bereit zu kämpfen und die Burg zurück zu erobern.

Aber, ob das die richtige Lösung ist ...?

Eine rabenstarke Geschichte, die zeigt, dass man nicht mit dem Kopf durch die Wand muss, um an sein Ziel zu kommen.

Für Spielkinder, tapfere Ritter und edle Burgfräuleins ab 3 Jahren.



Das Korbtheater Alfred Büttner

Für alle, die Figurentheater einmal ganz anders erleben möchten ...

Das Einzigartige am Korbtheater ist die Bühne aus Weidengeflecht. Mit viel Liebe zum Detail wurde sie von dem renommierten Korbflechtmeister Johannes Bauer in Handarbeit gefertigt. Sie beherbergt das gesamte Theater: den kleinen Raben Socke und seine Freunde (allesamt handgeschnitzt aus Lindenholz), die Requisiten und den Puppenspieler.

Präsentiert werden die Stücke von Direktor Alfred Büttner. Er ist nicht nur der kreative Kopf hinter den Kulissen, sondern auch Puppenspieler aus Leidenschaft.

Das Korbtheater besteht seit 1989. Seitdem entstanden mehr als 20 Produktionen, die über 4.000 Mal aufgeführt wurden und unzählige Kinderaugen zum Leuchten brachten.



Der Direktor und sein Theater: Alfred Büttner vor der Korbbühne.

